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Заводу — 40 лет
27 сентября исполняется 40 лет со дня образования Ефанов. 

ского деревообрабатывающего завода. За сорок лет своего суще
ствования завод произвел немало нужной продукции для нужд как ■ 

области, так и страны.
За многие годы выросли и кадры, о которых и говорить при

ятно. Это Спиридонова Н А., Салелкина В П } Швецов А И,, Бой

ков В и многие другие
В сорокалетний юбилей хочется пожелать коллективу ДОЗа ус- \ 

пехов в работе, повышении производительности труда.
Г. ШИПУНОВ,

Навстречу
съезду 

колхозников
В эти дни в колхозах района 

проходят общие собрания 
членов сельхозартелей. Повсе
местно обсуждается Проект 
Устава колхозников. На днях 
состоялось собрание в Уголь- 
новском колхозе. С докладом 
по Проекту Устава выступил 
председатель правления сель
хозартели тов. РОГОЖИН С. И, 
Говоря об Уставе, он остано
вился на тех важных переме. 
нах, которые произошли за 
десятилетия,

В докладе приводятся при
меры, цифры, интересные 
факты роста артельского хо
зяйства.

В обсуждении Устава приня
ли участие колхозники ЛУКЬЯ
НОВ Михаил Иванович, КОР
НИЛОВ Иван Степанович и 
другие. Выступавшие товарищи 
горячо одобряли Проект Ус
тава и вносили свои дополне
ния.

Собрание приняло решение 
— ознаменовать III с'езд кол. 
хозииков новыми успехами в 
развитии колхозного произ. 
водства.

На собрании избраны пред
ставители на районное собра
ние колхозников. В числе изб
ранных лучший механизатор
В. Г. КОРНИЛОВ, овцеводка 
М. П. БОЛЬШАКОВА, доярка
А. А. ТИМОФЕЕВА, агроном 
Т, И. ДОМНИНА и другие чле
ны колхоза

У Б О Р К А  
З А В Е Р Ш Е Н А

Завершив уборку зерновых, 
труженики Угольновской сель
скохозяйственной артели дру
жно и организованно присту
пили к уборке картофеля. Ис
пользуя погожие дни сентяб
ря, полеводы высокопроизво
дительно трудятся на полях. 
Первыми закончила копку кар
тофеля Волосовская бригада.
В эти дни волосовцы выйдут 
на помощь'угольновцам.

Выращенный урожай в ны
нешнем году позволяет колхо
зу успешно выполнить обяза
тельства, засыпать семенной 
материал и обеспечить хозяй
ство фуражным картофелем.

Большую помощь в уборке 
«второго хлеба» колхозу ока
зали учащиеся Навашинского'

В этот день советский народ славит вдохновенный труд созда
телей современных станков и машин, приборов и аппаратов для 
всех отраслей промышленности страны.

Соревнуясь в честь 100-летия со дня рождения В. И. Ленина, 
советские машиностроители приводят в действие новые резервы, 
повышают производительность труда, увеличивают выпуск машин и 
оборудования. В 1969 году с конвейеров советских автозаводов 
сойдет 847 тысяч автомобилей, 306 тысяч тракторов, 100 тысяч зер
ноуборочных комбайнов и другой техники.

На снимках (слева направо): бригадир резьбонакатчиков
Пермского моторостроительного завода им. Я. М, Свердлова ком

мунист С, И. Калашников, Его бригада еще в конце 1968 года вы 
полнила план пятилетки.

Бригадир комсомольско-молодежной бригады Свердловского 
завода «Уралэлектротяжмаш» Э. Лебедев и обмотчик В. Седов ве
дут сборку статора электродвигателя. Эта бригада ежедневно вы
полняет сменные задания на 1S0 процентов, давая продукцию 
высокого качества.

Ударник коммунистического труда Э. П. Евдокимова славится 
как одна из лучших работниц сборочного цеха Московского авто
мобильного завода им. Ленинского комсомола.

Фотохроника ТАСС.

Р А В Н Я Й Т Е С Ь  Н А  П Е Р Е Д О В Ы Х

Впереди б рига,да ЛСОЧЕТХСОВЛ.

судомеханического
ма

технику -

С первых дней уборки кар
тофеля среди полеводческих 
бригад Сонинского колхоза 
развернулось социалистичес
кое соревнование за успешное 
завершение уборки «второго 
хлеба».

Одновременно в целях ма
териальной заинтересованно
сти полеводов правление сель
хозартели установило своеоб
разную премию. Бригада, 
первая завершившая копку 
картофеля, будет награждена 
денежной премией в размере 
трехсот рублей.

Земледельцы Бельтеевской 
бригады одними из первых 
включились в развернутое 
среди полеводов колхоза соц
соревнование И надо сказать, 
что они, расчетливо исполь
зуя каждый погожий час, ус
пешно ведут уборку такой 
важной продуктовой и фураж
ной сельскохозяйственной
культуры.

Бригада небольшая. Трудо
способных не более двад
цати. Но работа идет друж
но. Ежедневно на копку кар
тофеля выходят более двад
цати человек. Сказывается ра
бота бригадира Михаила 
Андреевича Кочеткова. Он са
молично обошел все дома, 
раз’ясняя жителям Бельтеев- 
ки всю важность и слож

ность уборки «второго хле
ба». В результате на карто
фельные поля вышли все, кто 
способен выбирать картофель.

Надо заметить, что и каче
ство уборки в Бельтеевской 
бригаде хорошее. И урожай
ность картофеля в бригаде 
не ниже 100 центнеров клуб
ней с гектара, По нашим зем
лям это не так уж плохо.

Бригаде М. А Кочеткова 
предстоит убрать еще нес
колько гектаров картофель
ных плантаций Еще два-три

дня, и белыеевцы завершат 
все уборочные работы. До
бросовестно трудятся на коп
ке картофеля полеводы Анна 
Яковлевна Кочеткова, Татьяна 
Васильевна Кочеткова и ряд 
других колхозниц.

Вот уже на протяжении не
скольких лет умело ведет за
кладку картофеля в бурты 
Иван Егорович Кочетков В 
бригаде на 25 сентября зало
жено около ста тонн семенно
го картофеля и 60 тонн фура
жного

Сочетая темпы и качество 
уборки «второго хлеба»,брига
да Михаила Андреевича уве
ренно идет первой среди ос
тальных бригад колхоза. Ус
пешное завершение всех
сельскохозяйственных убо
рочных работ будет лучшим 
подарком земледельцев свое
му празднику — Дню работ
ников сельского хозяйства.

Г. КАРПОВ, 

председатель Сонинского 
колхоза.

Дружно, организованно
В Ефановском колхозе кар

тофель посажен на площади 
153 гектаров. С первых дней 
сентября началась его уборка. 
Процесс этот довольно тру
доемкий, тем более, что кар
тофелеуборочный комбайн ча
сто простаивает из-за отсут
ствия некоторых запчастей. На 
значительной площади при
шлось применить тракторные 
плуги. Потребовались рабо
чие руки. Вот тогда-то и при
шли на помощь к нам рабо
чие завода «Ока», Хорошо 
трудятся представители тран
спортного цеха, ремонтно- 
строительной группы, достро

ечно-малярного цеха, а также 
учащиеся профтехучилища.

Сейчас картофель убран на 
площади около 80 гектаров. В 
среднем с гектара получаем 
по 9-9,5 тонны картофеля. 
Часть его засыпается в бурты 
возле ферм, на корм скоту 
и в семенной фонд, Кроме 
того, наш колхоз сдает кар
тофель на крахмало-терочный 
завод. Л. ШИШКИНА.

Запоздалая уборка зерно
вых не могла не повлиять на 
уборку картофеля. Однако, 
несмотря на это, в Натальин- 
ском отделении совхоза «Вал-

товский» успешно проходит 
уборка картофеля.

Два картофелеуборочных 
комбайна гектар за гектаром 
бороздят натальинские участ
ки. Рабочие совхоза в своих 
обязательствах обещали по
лучить урожай картофеля по 
110 центнеров с гектара, а 
фактически получают не менее 
120 центнеров. Около сорока 
человек выходят ежедневно на 
картофельные поля в отделе
нии, Когда потребовался ма
шинист картофелеуборочно
го комбайна, бухгалтеру от
деления Масанову М .Ф. очень 
пригодились права тракто- 
риста-комбайнера. Сейчас он 
с Войкиным Б, Н убирает кар
тофель. В. СЕРГЕЕВ,

Завтра — День пхашммостромтеля



ПРИОКСКАЯ ПРАВДА

Н А Ш И  Б О Е В Ы Е  П О М О Щ Н И К И
Лучшие распространители печати

Идет важная кампания по подписке на газеты и журналы, В
числе лучших распространителей по праву можно назвать Осину 
Л. Ф. из автопредприятия, Петухову Н. А, из цеха СК-3, Пигину 
Я. И. из достроечно-малярного цеха и Власову М.В. из транспорт
ного цеха завода «Ока», Шарову Г. из школы №  3 и Рощину А, И.
из ш ко л ы  Нэ 2.

А, КОЧЕТКОВ.

щ ественщ а 
из судомехакического

Липкина Александра Михай
ловна работает комплектов
щицей машиностроительного 
участка судомонтажного цеха. 
Надо сказать, хлопотливая эта 
должность: различные наклад
ные, множество деталей на 
стеллажах, и все это надо 
оформить, обеспечить рабочих 
нужными деталями. За много 
лет работы Александра Ми
хайловна в совершенстве ов
ладела своей специальностью 
и сейчас борется за звание 
ударника коммунистического 
труда.

Сейчас, как известно, по 
всей стране идет подписная 
кампания , и большую роль в 
деле распространения печат
ного слова играют обществен
ные распространители. На 
партбюро судомонтажного це
ха члену бюро Липкиной А. М.

дали партийное поручение —  
быть общественным распрост
ранителем.

Александра Михайловна 
горячо взялась за это дело, 
ведь работа распространите
ля ей хорошо знакома, и за 
пять лет она достаточно хоро
шо изучила характеры своих 
подписчиков, знает, кто какие 
издания из них выпишет.

Вот приходит к распростра
нителю экономист цеха Гага
рина Евгения Михайловна. Ес
тественно, первая в ведомо
сти стоит газета по ее специ
альности— «Экономическая га- 
зета») центральные издания, а 
также «Приокская правда» — 
всего 11 экземпляров газет 
и журналов; слесарь-монтаж
ник Валентин Тимошников вы
писал тоже 11 экземпляров 
периодики, из них журналы 
«Моделист- конструктор», «На
ука и жизнь» и другие. Алек
сандра Михайловна уже зна
ет, что еще порекомендовать 
молодому рабочему.

Из своих активных подпис
чиков А,М. Липкина особо от
мечает Зимина В. П.—слесаря-
монтажника, Косырева Б. М ___
технолога и многих других, А 
всего у Александры Михай
ловны подписались на газеты 
и журналы около двухсот ра
бочих и служащих судомонта
жного цеха.

На снимке ; Липкина Алек
сандра Михайловна, общест
венный распространитель.

Текст и фото К. МОСЬКИНА,

Люди этой профессии же
ланны в каждом доме, учреж
дении. Их появления с нетер
пением ждут первоклассник и 
учитель, рабочий и инженер, 
директор завода и пенсионер, 
командированный и каждый 
житель села, деревни и горо
да нашей необ’ятной страны-

Кто же этот человек, такой 
желанный гость в каждом до
ме, в каждом населенном 
пункте?

Это—почтальон-
Каждый день, в любую по

году, в любое время года шас
тает почтальон по своему 
участку с толстой сумкой на 
плече, доставляя адресатам 
различную корреспонденцию. 
Нелегка сумка почтальона- 
Только из второго городского 
отделения связи доставляется 
в 1969 году 89 тысяч 851 
экземпляр газет и журналов, 
не считая писем, телеграмм.

Бывают дни, когда почталь
ону приходится . четыре-пять 
раз загружать на почте и 
разгружать адресатам свою 
сумку.

Много работает у нас эн
тузиастов своего дела, .любя
щих свою нелегкую, но инте
ресную профессию. Вот Пи- 
манова Анна Михайловна- В 
обслуживаемый ей участок 
входят улицы Ленина, 1-е 
Мая, Пролетарская, Школь
ная, «50 лет Октября». 1100 
газет, 900 журналов достав-

И Д Е Т  П О Д П И С К А
В настоящее время в нашей 

стране повсеместно идет под
писка на журналы и газеты 
на 1970 год. Десятки тысяч 
общественных распространи
телей, почтальонов в эти дни 
ведут напряженную работу- 
Особенно для нас, распростра
нителей, ответственен ход 
нынешней подписки. Важность 
ее-—юбилей вождя всемирного 
пролетариата В. И. Ленина- 
Наша задача заключается в 
том, чтобы как можно больше 
распространить изданий п е-, 
риодической печати среди 
тружеников села, -

С каждым годом тяжелеет 
кожаная сумка почтальона. 
Народ становится грамотней, 
культурней- Если лет двад
цать назад газет в д- М-Оку- 
лово выписывалось не более 
пятидесяти штук, а журналы 
были редкостью, то сейчас я 
по подписчикам разношу свы
ше четырехсот экземпляров 
различных газет и журналов-

Надо заметить, что в деревне 
насчитывается 233 хозяйства- 
Иными словами, на каждую 
семью приходит по 2 экземп
ляра периодических изданий.

Прошло несколько недель с 
начала подписной кампании. 
Се й ч а с  к о л и ч е с т в о  
э к з е м п л я р о в '  пери
одической печати, выписан
ной на 1970 год, превысило 
У?0 штук.

При проведении подписки 
использую все методы. Разно- 
■ся газеты,журналы по подпис
чикам, я захожу к ним, рас
сказываю, о чем пишет та или 
иная газета. Советую выпи
сать нужное издание.

Вот уже на протяжении нес
кольких лет практикую следу
ющее. Во время раздачи зарп
латы труженикам села брига
дир комплексной М-Окулов- 
ской бригады. Михаил Федоро
вич Ермилин, по моей просьбе, 
предлагает колхозникам тут 
же подписаться на газеты и

журналы. После чего подпис
ной лист заполняется новыми 
фамилиями подписчиков.

За последнее время большим 
спросом у подписчиков поль
зуются газеты «Сельская 
жизнь», районная «Приокская 
правда», «Комсомольская прав
да», из журналов— «Крестьян
ка», «Работница», «Зроровье», 
«Молодая гвардия»- Так, на
пример, газету «Сельская 
жизнь» выписывают в настоя
щее время более восьмидесяти 
подписчиков, «Приокскую пра
вду»— свыше шестидесяти.

Подписка на периодическую 
печать продолжается- Я счи
таю, что наша главная задача 
—не ослаблять агитационной 
работы по проведению подпис
ки- Необходимо добиться того, 
чтобы каждая семья, каждый 
дом получал по нескольку эк 
земпляров газет и журналов, 

К. БЕЗРУКОВА, 
почтальон Волосовского 

отделения связи.

ляет она на свои участок, до 
70-ти писем-Четыре года тру
дится Анна Михайловна в от
делении и к своему делу от
носится честно, добросовестно.

У почтальонов сейчас горя
чая, напряженная пора. Они 
не только вручают своим под
писчикам корреспонденцию, 
но и продляют подписку на 
центральную, областную, 
мбстную печать.

—Сейчас трудно подсчи
т а т ь , сколько распространю 
ла Анна Михайловна периоди
ческой печати на своем участ
ке,— говорит начальник вто
рого городского отделения 
связи Зинаида Николаевна 
Анисимова. — Скажу только, 
что задание она выполнит.

Отлично выполняют свои 
обязанности Мария Федоров

на Калинина, Бибикова Анна 
Михайловна, Есина Екатери
на Дмитриевна, подменный 
почтальон Наташа Климова, 
Антонова Валентина Ильи
нична, Сасина Валентина Мц- 
хайловна-

В любую погоду, в дождь и 
снег идут на свои участки 
наши почтальоны. Они несут 
людям свет жизнеутвержда
ющих ленинских идей.

Сейчас в городе и районе 
идет важная политическая 
кампания—подписка на газе
ты и журналы. И в этом важ
ном деле не последнее место 
отводится работникам почты- 

3- ПЕЧЕНКИНА, 
бригадир почтальонов.

На снимке; бригада поч
тальонов.

Подписываются дружно
Сейчас повсеместно прохо

дит подписка на газеты и 
журналы на 1970 год. Обще
ственники всех предприятии, 
организаций и учреждений 
заняты этой благородной мис
сией.

И в хозяйственном цехе за
вода «Ока» проведена партор
ганизацией подписка на пе
риодическую печать. Рас
пространитель печати т- Ча- 
рыкова провела эту работу 
хорошо.

На 1970 год работающие 
хозцеха подписались на 227 
экземпляров журналов и га
зет. Это значит, что на-каждо
го работающего приходится по 
2 газеты и журнала. Из 36 
изданий, выписанных работ

никами цеха, 16 изданий— 
газеты, а 20—журналы.

Выписано газет; «Правды» 
—12 экземпляров, «Комсо
мольской правды» — 10 эк
земпляров, «Горьковской
правды» — 5 экземпляров, 
«Известий»—4 экз., «Пионер- 
сно'й правды» — 14 экземпля
ров, «Труда»— 3 экз., «При- 
окской правды»— 30 экземп
ляров, «Сельской жизни»—26 
экземпляров и других-

Эти цифры свидетельству
ют о все возрастающем куль
турном и общеобразователь
ном уровне наших читателей. 
Подписка успешно продол
жается-

А. АВЕРЬЯНОВ.

Первая необходимость
Третий год является расп

ространителем печати Князе, 
ва Анна Павловна. В инстру
ментальном цехе, где она рас
пространяет газеты и журна
лы, 102 подписчика, которые 
подписались на 209 эекземпля- 
ров газет и 216 журналов.

Из своих активных подписчи
ков Анна Павловна называет 
Габо Л. И, Клуеову Р. П., Ус
тинова М. Е., Мишина Ю. В. и 
других, Все они и многие дру
гие рабочие цеха считают пе
риодическую печать первой 
необходимостью.

На снимке: Анна Павловна
КНЯЗЕВА. Фото К. МОСЬКИНА,

N.
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Ленинскому юбилею — 
наши успехи

Если сказать начистоту, то 
получается так: без продукции 
нашего цеха остановится ра
бота коллективов цеха СК-3, 
собирающего корабли, судо
монтажного, насыщающего ко
робки кораблей главным дви- 
р-ателем и различными вспо
могательными механизмами 
Если.,..

Впрочем, все, кто работает 
на судостроительном заводе, 
делают общее дело— строят 
корабли, речные и морские, 
Хочу рассказать о делах кол
лективу цеха, которым поруче
но руководить мне.

Сложные задачи стоят пе
ред коллективом. Сборка, 
сварка и грунтовка плоскост
ных и об’емных секций реч
ного и морского проектов 
требуют оперативности, чет
кости, И если мы где-либо 
сработаем не в темпе, сорвем 
сроки по изгртовлению тех 
или иных секций, сорвется 
технологический график строи
тельства кораблей со всеми 

'“ вытекающими отсюда послед
ствиями.

В незабываемые дни мы 
живем. Страна приближается 
к самой знаменательной дате 
своего существования — 52-й 
годовщине Великой Октябрь
ской социалистической рево
люции и 100-летнему юбилею 
со дня рождения гения чело
вечества — Владимира Ильича 
Ленина,

Наши рабочие, инженерно- 
технические работники, слу
жащие, как и коллективы всех 
участков, цехов, отделов заво
да, встали на боевую вахту по 
достойной встрече этих исто
рических дат, взяли на себя 
повышенные социалистичес - 
кие обязательства в честь этих 
событий.

И что же, каков результат?
Скажу, что у коллектива це

ха слово не расходится с де
лом. В этом году ежемесячно 
планы выполняются, а за 8 
месяцев он выполнен на 100,1 
процента, а главный, движу

Анализ себестоимости про
изводства молока и мяса, 
сделанный за период послед
них трех лет и шести месяцев 
текущего года, показал, что в 
структуре себестоимости этих 
видов продукции оплата тру
да животноводов составляет
35-40 процентов, кормов—50- 
55 процентов, прочие прямые 
з а т р а т ы  — 10-15 про
ц е н т о в .  О т с ю д а  вид- 
но; насколько правильно и по- 
хозяйски мы будем подходить 
к вопросу заготовки и расхо
дованию тех или иных кормов 
и будет складываться 

себестоимость производ
ства молока и мяса. Останов
люсь на некоторых хозяйст
вах района.

Возьмем Монаковскую сель
скохозяйственную. артель. 
Здесь в 1968 году из-за не
достаточного контроля со 
стороны руководства сельхоз
артели и работников сельского 
хозяйства в период заготовки 
сочного корма значительная 
часть силоса стала не пригод
ной для скармливания живот
ным. Конкретней — 150 тонн

щий стимул производства- 
производительность труда — 
при этом составила 105 про
центов.

Выпуск валовой продукции 
в этом году увеличился по 
сравнению с этим же перио
дом прошлого года на 22 
процента. Этих результатов мы 
добились благодаря трудовому 
лод'ему в честь 100-летнего 
юбилея вождя и учителя прог
рессивного человечества.

Говорят, что успех любого 
дела решают кадры, в совер
шенстве овладевшие своим 
делом, И это утверждение 
правильно. У нас в цехе по 
праву считают правофланговы
ми бригады сборщиков мор
ского участка Шарапова Г. П., 
Ефремова А. В. Речной же 
участок заслуженно гордится 
трудовыми подвигами бригад 
сборщиков Цепова И, А., Ча- 
рова Г. А., Вандина Г, А., людь
ми мастера участка Мысоза 

* Б. А
Отличные успехи в работе 

и бригад сварщиков речного и 
морского проектов, которые 
возглавляют Щаднова 3. Н., 
Итальянкин Ю.И.,Пичугин М.И., 
Марычев А. А, Высокая про
изводительность отличает эти 
коллективы. На 120-180 про
центов выполняют они свои 
задания с хорошим качеством 
выполняемых работ А глав
ное, эти коллективы отличает 
высокая производственная и 
трудовая дисциплина.

В тесной взаимосвязи со 
всем коллективом, с боевым 
накалом трудятся люди многих 
профессий. Вот взять, к при
меру, рубщиков Скрепелеиа
А. А., Клопова Ф. В., Калено- 
ва Г. П., Гарева А. В., Никити
на В. П- За них можно не 
беспокоиться. Задания эти лю
ди выполнят в срок и ка
чественно.

Нельзя в этой корреспон
денции обойти молчанием и 
таких специалистов нашего 
цеха, как газорезчиков Щад
нова С. И , Майорова Ф. И.,

сочного корма было списано.
При скармливании данного 

количества силоса крупному 
рогатому скоту, учитывая, что 
по зоотехническому учету на 
производство одного кило
грамма молока расходуется 
12 килограммов силоса, мож
но было получить дополни
тельно 180 центнеров молока 
Если переведем на деньги, то 
получим 3400 рублей. Учиты
вая, что себестоимость про
изводства одного центнера 
молока в Монаковском колхо
зе составляет около пятнадца
ти рублей, то при списании 
этого количества силоса 
сельхозартель понесла пря
мой убыток на сумму 2000 
рублей. ,

В совхозе «Валтовский» бы
ла допущена порча другой, 
не менее важной кормовой 
культуры — картофеля. Здесь 
также было списано 520 цент
неров клубней картофеля, 
что также в какой-то мере

Гарюткину А. А. Своевремен
но дать фронт работ— одна из 
главных забот газорезчиков. И 
со своимии заданиями они 
справляются с честью.

Люди, кадры, в совершенст
ве овладевшие своим делом, 
решают успех дела. Все более 
зримей ручной труд вытесня
ется механизированным, и а 
этой связи нельзя не упомя
нуть сварщиков, управляющих 
автоматами и полуавтоматами: 
Карпову Р. Д., Колпакову М. И , 
Семенова А, А, Хорошо знают 
в нашем коллективе и таких 
правофланговых маляров, как 
Сухову А О., Пигину А. И., 
Силаеву М. И, и многих дру
гих.

Большое значение в выпол
нении плана сыграло ввод в 
действие второго пролета 
цеха. Если раньше морские 
секции собирались и сварива
лись под открытым небом, то 
сейчас это делается в совре
менном, просторном, закры
том цехе. В недалеком буду
щем для сборки и сварки 
всех секций для речных и 
морских судов построятся еще 
два пролета. В 1970 году все 
сооружения должны войти в 
строй

войдет в эксплуатацию пер
вый пролет обработки стали. 
Здесь заканчивается монтаж, 
производятся пуско- наладоч
ные работы механизирован
ных линий обработки листово
го металла. Все ручные опе
рации будут сведены при этом 
до минимума.

Каждый прожитый день 
приближает нас к заветной 
цели —историческому 100-лет- 
нему юбилею со дня рожде
ния гения человечества—В. И. 
Ленина. Каждый день прино
сит трудовые подарки знаме
нательному юбилею, и свою 
весомую лепту вносит коллек
тив нашего цеха.

Н. СИДОРОВ, 
начальник цеха СК-2 

завода «Ока».

отразилось на производстве 
количества продукции, а так
же и на ее себестоимости, 
Общая сумма ущерба.нанесен- 
ная хозяйству, составила 3200 
рублей.

Потеря кормов, из-за нека
чественного их приготовления 
в период заготовки, допуще
на не только в двух вышеука
занных хозяйствах,но и в ряде 
других колхозов района до 
сих пор плохо, безответствен
но относятся к вопросу заго
товки и хранению кормов.

В чем же все-таки причина 
бесхозяйственного отноше
ния к кормам? Главное — это 
то, что почти во всех хозяй
ствах района в период заго
товки грубых и сочных кормов 
была недостаточно разрабо
тана система материальной 
заинтересованности в работе. 
За качество заготовленного 
корма дополнительная оплата 
не насчитывалась. Исходя из 
этого, колхозники и рабочие

Не случайно я назвал так 
свою корреспонденцию. Дей
ствительно, наш судострои
тельный с каждым годом ме
няет свой облик, свое лицо. 
И если сюда придет человек, 
не бывавший на территории 
завода длительное время, он 
поразится многим переменам, 
происшедшим здесь.

Снесены старые, ветхие, де
ревянные постройки, построе
ны новые, кирпичные. А на 
площадях завода весной и ле
том цветут георгины, розы, 
хризантемы, ромашки. Они ра
дуют глаз5 повышают произ
водственный тонус. Цветы— чу
до природы, и, пожалуй не 
найдется такого человека, ко
торый бы относился к ним 
равнодушно.

Разведению цветоводства на 
заводе уделяется повседнев
ное внимание. Для этой цепи 
построены теплица и цветоч
ная оранжерея.Кстати, в оран
жерее площадью в 260 квад
ратных метров в будущем бу
дут выращиваться не только 
цветы, но и огурцы и лук для 
заводских столовых.

В этом году мы вырастили 
700 тысяч штук цветочной 
рассады, 450 тысяч высадили у 
себя, остальные предоставили 
в распоряжение пионерского 
лагеря, стадиона, завода №7 
стройматериалов и т. д.

Мы знаем пользу зеленых 
насаждений. И- этому уделяем 
также большое внимание. На
пример, только кустарника 
высажено 2 тысячи 500 штук,

Сейчас в хозяйствах района 
разгар уборки картофеля. Ря
дом с земледельцами плечом 
к плечу на уборке «второго 
хлеба» трудятся коллективы ра 
бочих промышленных пред
приятий города и служащие 
городских учреждений.

Полеводам нашего колхоза 
оказывает братскую помощь 
в копке картофеля коллектив 
отдела главного технолога за
вода «Ока». Ежедневно они 
в количестве более пятидеся
ти человек приезжают в кол
хоз. За период уборки на 25

совхоза, занятые на заготовке 
кормов, качественной их сто
роной нисколько не были за
интересованы. Они стремились 
только к тому чтобы как мо
жно больше заложить кормов.

29 мая текущего года в 
малом зале Дворца культуры 
им, В. И. Ленина состоялась 
районная экономическая кон
ференция, На ней были разра
ботаны и приняты специаль
ные мероприятия, которые 
предусматривали начисление 
дополнительной оплаты тру
женикам села за их добросо
вестное, качественное отно
шение к выполнению постав
ленных перед ними задач. 
В одном из принятых пунктов, 
решения экономической кон
ференции рекомендовалось 
руководителям хозяйств,партий 
ным и профсоюзным органи
зациям в период заготовки 
кормов ввести дополнитель
ную оплату за их качество. 
Однако до сего времени ни в

ЗАВОД  
М Е Н Я ЕТ ЛИЦО
а этой осенью высадим зна
чительно больше—три с поло
виной тысячи-штук.

И о другом хотелось бы 
сказать. Сейчас на террито
рии завода проложено много 
асфальтированных тротуаров, 
дорог, под'ездных путей. 
Только в 1969 году уложено 
8 тысяч 600 квадратных мет
ров асфальта, отремонтирова
но дорог на площади 2 тыся- 
чи 50 метров.

Много сделано в згой части 
и непосредственно в городе: 
тротуар по улице Московской 
около километра, площадь пе
ред райисполкомом и авто
вокзалом—все это дело рук 
наших рабочих, таких, как 
Кочнева А., Назаров А., Мине- 
ева Г, и другие.

Немало лет отлично справ
ляются со своими обязанностя
ми и наши цветоводы Шишкин 
М. В,, Мошалова А., Черны
шова Т. К 100-летнему юбилею 
В, И. Ленина они решили вы
садить сальвию, канны, пе
тунью красную и другие.

Нет, не узнать сейчас тер
риторию завода, обновленную 
и помолодевшую. А в буду
щем она станет вообще неуз
наваемой, уютной и нарядной.

М. СТРЮКОВ, 
начальник хозцеха завода 

«Ока».

сентября ими убрано 13 гек
таров картофеля. Качество 
уборки хорошее.

Правление Сонинского кол
хоза, партийная и профсоюз
ная организации выражают 
большую благодарность в ад
рес коллектива отдела главно
го технолога завода «Ока» за 
оказанную колхозу существен
ную помощь в уборке 
важной продуктовой и фура
жной культуры.

Г. КАРПОВ, 
председатель Сонинского 

колхоза.

одном хозяйстве за качество 
кормов не выплачивают до
полнительной оплаты. Вот од
на из важнейших причин, в 
силу которой в большинстве 
хозяйств района заготовляе
мые корма не отвечают дол
жному качеству,

В настоящее время колхозы 
наряду с основными работами, 
такими, как уборка картофе
ля, под’ем зяби, ведут заго
товку кормов. В. оставшееся 
время необходимо принять 
конкретные меры, которые по
зволят повысить материаль
ную заинтересованность кол
хозников и рабочих совхоза в 
процессе заготовки кормов. * 
Если хозяйства района добь
ются этого, то и качество за. 
готовленного корма будет 
значительно лучше.

А. ЛАРИН, 
главный экономист рай-%онного производственного 

управления сельского 
хозяйства.

А НА ЛИЗИРУЯ ЗАГОТОВКУ КОРМОВ

БЛАГО ДАРИ М  ЗА ПОМ ОЩ Ь
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УЛАН-БАТОР. Памятник Вла
димиру Ильичу Ленину, уста - 
новленный в центре столицы 
МНР.

Фото В. СОБОЛЕВА,
Фотохроника ТАСС.

А нужна ли штатная единица?
Всем известно назначение 

красных уголков. В них прово
дятся беседы лекции, .собра
ния, различные репетиции, 
наконец, здесь проводят свой 
культурный досуг работники 
предприятия или организации, 

В Навашинском торге тоже 
есть такой красный уголок. 
Какую же пользу приносит он 
работникам торга, для чего он 
там существует?

.— Для проведения собра
ний,— ответила мне секретарь 
партийной организации торга 
тов, Лапшина 3, С.

Как выяснилось из дальней
шей беседы, больше никакой 
работы в красном уголке не 
ведется. Плана работы нет, 
ответственного лица за крас
ный уголок тоже нет.

Об этом свидетельствует и 
весь вид помещения уголка. 
Пыль всюду: на столе, на
стульях; на неприглядном ди
ване.Все говорит здесь о том,

что комната сиротливо забро
шена, никто ею не занимается. 
Что ж в этом удивительного, 
если ее посещают от собра
ния к собранию Правда, кое- 
какая наглядная агитация 
есть, например, на стенах ви
сят неплохие боевые лозунги, 
даже стенд о В И Ленине не
плохой. Но все это теряет 
свою значимость, злободнев
ность в этой запущенной, не
уютной комнате.

Почему бы, например, не 
положить на стол подшивку 
газет, чтобы работники были в 
курсе происходящих событий, 
почему бы не разложить на 
столе шашки, шахматы, чтобы 
на досуге любители смогли 
бы помозговать над партией 
шахмат или шашек, почём/ 
бы, наконец, не привести эту 
комнату в такой вид, чтобы 
молодежь смогла просто соб
раться и культурно провести 
свой отдых? А там, где со-

На повестке дня —  
воспитание молодежи

Недавно состоялась очеред
ная сессия Натальинского 
сельсовета. На ней обсуждал
ся вопрос «Воспитательная 
работа среди молодежи». С 
докладом выступил директор 
Натальинской средней школы
С. К. Баландин. Докладчик об
стоятельно рассказал о вос
питательной работе, которая 
проводилась и проводится 
среди молодежи в настоящее 
время. Вскрыл недостатки, ко
торые отрицательно влияли 
на воспитательную работу. 

После выступления доклад
чика начались прения. Депу
таты всесторонне обсудили 
данный вопрос. В прениях

приняли участие депутаты С.Д. 
Аникин, Л. М. Морозова, С. С, 
Цепов, Н. М Крылов, И А, 
Ивлев и другие.

Так, депутат т, Морозова 
отметила, что вопрос о работе 
с молодежью .— это вопрос 
номер один. Далее она сказа
ла, что воспитанием молоде
жи должна заниматься не 
только школа, но и общест
венность, что до сих пор пло
хо ведут свою работу сель
ские клубы. Кроме показа 
кинофильмов, в клубах ниче
го не проводится. Отсюда и 
молодежь в вечернее время 
предоставлена сама себе, и не

случайно среди молодежи 
имеются случаи хулиганства.

Депутат тов. Цепов в своем 
выступлении отметил, что в 
стороне от воспитательной 
работы стоит и сельская ин
теллигенция, т. е. врачи, учи
теля и т. д. На протяжении 
всего этого года в клубе не 
было прочитано ни одной лек
ции.

Товарищ Марков, выступая 
в прениях по докладу, сделал 
уклон на слабую спортивную 
работу среди молодежи.

Сессия приняла решение, 
которое направлено на улуч
шение воспитательной работы 
среди сельской молодежи.

В. НОСАКИН, 
директор дирекции На

вашинской киносети.

берется коллектив, обяза
тельно возникнут интересные 
мысли, содержательные бесе
ды.

— Ответственного за крас
ный уголок нет, потому что 
нам не дают такой штатной 
единицы, за это не платят, и 
никто не соглашается,— гово
рит тов. Лапшина 3. С.

Помилуйте, разве ,платят се
кретарю партийной органи
зации за то, что он секретарь, 
или секретарю комсомольской 
организации? Это ведь обще
ственное поручение, и его на
до добросовестно нести.

Выбрали бы на очередном 
комсомольском собрании от
ветственного лица, поручили 
бы ему работу красного угол
ка, и он бы согласился рабо
тать, я уверена. Энтузиасты 
всегда найдутся.

X X X
А проводятся ли политин

формации?
—Проводятся, но не во всех 

магазинах, В магазине №  13 
информации проводит тов. 
Бирев М. Ф . Правда, о его 
работе ни разу не заслушива

ли, но информации проводят
ся,-—отвечает т. Лапшина 3 С 

— Политинформации прово
дятся Не так часто нопрово- 
дятся,—смущенно говорит тоа. 
Бирев М. Ф  В последний раз, 
это было 4 сентября Ка
кие же темы затрагиваются в 
беседах?

— Различные, но больше о 
работе,—уточняет политин
форматор.

Зачем же минуты политин
формаций использовать для 
б е с е д  т о л ь к о  о ра
боте? Ведь с у щ е с т в у ю т  
п я т и м и н у т к и ,  производ
ственные совещания, собра
ния, где можно кого-то по
хвалить за хорошую работу, 
кого-то поругать за наруше
ние трудовой дисциплины. А  
политинформации необходи
мы для того, чтобы держат-, 
работников в курсе всех по
литических событий.

За воспитательуню работу 
администрации, партийной, 
комсомольской и профсоюз
ной организациям торга нужно 
взяться со всей серьезностью.

М. БУГАЕЦ.

ШАХМАТЫ

Турнир продолжается
Более 8-ми месяцев продол

жается первое командное 
первенство области в шахма
ты по переписке. В турнире, 
в котором, как уже сообща
лось, играют 9 команд облас
ти. Сыграно почти треть пар
тий—86 из 288. Пока впереди 
команда города Бора— 16 оч
ков из 27. На втором месте 
команда города Навашина — 15 
очков из 20.3а ними команда г. 
Шахуньи— 12 очков из 17-ти.

в копилку своей команды: 
Юрий Мокеев—2,5 очка из 

3-х, Артур Гарцер— 6,5 из 9, 
Евгений Колпаков и Виктор 
Баранов__по 3 очка из 4-х. До 
окончания первенства осталось 
5 месяцев. Сборная нашего 
города претендует на одно из 
призовых мест. ,

А. СИМАГИН,

Наши шахматисты принесли

Что мне делать?
По -разному складывается 

семейная жизнь. Стандартного, 
общего для всех рецепта не 
может быть. И все же у боль
шинства советских семей име
ются общие для всех людей 
признаки любви, взаимного 
уважения, преданности друг 
другу. Как правило, в целом в 
социалистическом обществе 
большинство заключенных бра
ков оказываются счастливыми. 
Однако..  •

Редакция получает десятки 
и сотни писем, в которых лю
ди разного возраста, положе
ния сообщают новости из своей 
жизни, из жизни коллектива, 
пишут об изменениях,. проис
ходящих вокруг них- Приходят 
письма критического ^содержа
ния- И приходят, хотя и редко, 
письма иного содержания. Вот 
что пишет жительница города 
Навашина Сочнева Е. Н.

—Я, многодетная мать, за
кончившая в свое время сред
нюю школу и два техникума, 
во многом обязана заботе пар
тии и правительства о наших 
женщинах, пользующихся ог
ромным уважением в советской 
стране. Как многодетной мате

ри, государство выплачивает 
пособие, а профсоюзная орга
низация завода оказывала и 
до сих пор оказывает сущест
венную материальную помощь. 
Все бы, казалось, должно 
быть хорошо. Но это не так.

Мой муж, Сочнев Николай 
Федорович, работник отдела 
материально - технического 
снабжения, в первую очередь 
должен был сам заботиться о 
содержании с о б с т в е н н о й  
семьи, быть опорой и защитой 
семьи, ее радостью и утеше
нием. Но ни дети, ни тем бо
лее я не видели за всю жизнь 
его добрым и ласковым, зато 
от него часто можно было 
слышать нецензурную брань, 
оскорбления в мой адрес и 
побои. Нелегко об этом писать, 
прожив совместно 22 года. А 
писать нужно, потому что нет 
больше терпения молчать, 
переносить побои и оскорбле
ния, быть униженной.

Сколько бессонных ночей 
провела я за свою супружес
кую жизнь. Одиннадцать де
тей родила, семеро из них ос
талось в живых. Каждой мате
ри должно быть известно, что

такое дети, сколько хлопот с 
ними, радостей и огорчений. И 
как приятно смотреть на 
семью, где все заботы и ра
дости, хлопоты и огорчения 
делятся между супругами. Я 
лишена была подобного 
счастья. Однажды я попросила 
мужа дать ребенку пустыш- - 
ку. Он вспылил неизвестно 
из-за чего. После этого я не 
досчиталась порядочного клока 
волос на голове. И чем даль
ше, тем больше. Я уже пони
мала, что жизни не будет с 
этим деспотом, но еще надея
лась на что-то, хотелось, что
бы образумился муж, понял 
свою ответственность перед 
семьей. Оказывается, совер
шенно зря надеялась. Лишь 
ради детей и терпела. Единст
венная мысль моя была: «Как 
же детям без отца?» А сейчас, 
когда дети подросли (уже 
старшая дочь сама стала ма
терью ), они говорят: «А как 
жить с таким отцем?» Потому 
что видят, кто из нас прав, а 
кто виноват. Дело дошло до 
того, что меня, уже бабушку, 
муж стал ревновать, а потом 
и обвинять в неверности: И

делал это при людях, при де
тях, дома и на улице. Больше 
я не могла выдержать и ушла 
к сестре. Надоело слушать 
крики дикаря— «Зарежу!»,
«Убью!» Сейчас с детьми 
живу у своей сестры, Ершовой 
Юлии Николаевы. Но Сочнев и 
здесь не дает покоя ни мне, 
ни детям, ни соседям. Напьет
ся, придет под окна, кричит 
всякое, в дверь старается про
никнуть, а недавно запустил 
кирпичом в окно.

И что мне делать? Подала 
заявление в народный суд, ду
мала, что хоть там поймут, по
содействуют избавиться от не
го и его оскорблений. Но там 
почему-то до сих пор медлят, 
Больше такое терпеть нет 
ни возможности, ни желания. 
Уже ничто не может заставить 
меня отменить принятое мной 
решение. Думается, что в этом 
я права. Очень хотелось бы 
знать мнение газеты и читате
лей . . .

Редакция сочла нужным 
опубликовать письмо Енатери- 
ны Николаевны Сочневой, на
деясь, что свои мнения выс - 
кажут читатели газеты, а 
также работники милиции, на
родного суда и другие това
рищи.

Письмо в редакцию
Выражаем сердечную бла

годарность всем организаци
ям, друзьям и товарищам, 
оказавшим содействие и при
нявшим участие в похоронах 
КРЕШТОФОВА Николая Ми
хайловича. Жена и сын,

Находка
Находясь прошлым воскре

сеньем в лесу, я обнаружил 
оставленный кем-то велосипед. 
Находку доставил домой и 
прошу владельца обратиться 
по адресу: улица Жданова,
21, квартира 2 .

В. ЗОБОВ.

Редактор С, А. К А Р  Н А ЕВ .

♦
I  Навашинскому торгу

требуются на постоянную 
работу продавцы, кассиры, 
электрик, плотниии, кочегары н ; 

. ученики продавцов,
♦ Обращаться в отдел кадроо 

торга.
Администрация.

Отделение вневедомствен - | 
> ной охраны имеет возмож- 
■ ность оборудовать охранной
I сигнализацией квартиры граж

дан.
Обращаться по адресу: пе-

| реулок Труда, дом №3, отде
ление охраны.
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